

#### ***24. 4. 2020 On peut visiter la cathédrale par internet. On peut aussi...***

On peut visiter la cathédrale par internet. Oui, internet permet de la rejoindre malgré le confinement, dans le confinement. Et alors on peut la visiter, oui, c'est bien.

On peut aimer la cathédrale et se laisser aimer par elle. Pour cela, le cœur donne accès. Il s'agit de descendre en soi : la cathédrale est là, toute donnée. Je m'assois en elle, je me laisse envelopper par elle, prier par elle. C'est fort à couper le souffle et très doux comme la lumière du lieu secret. Ce lieu est accessible à tout moment. Tout lieu est accessible à tout moment.

« Je viens souvent prier dans votre chapelle » disait une mystique paralysée au fond de son lit à une communauté chrétienne distante de 500 km. Oui. Confinée, je me faufile dans la crypte d'Auxerre, dans celle de Constance, dans celle de Baden. Confinée, je contemple la flèche de Strasbourg droit dans le ciel, l'incandescence bleue des coupes de l'Eglises orthodoxe russe. Confinée, je me laisse imprégner de ce que diffuse la chapelle au milieu des sapins ... Et ce n'est ni fantasme, ni égarement... Je suis bien, bien chez moi, bien en moi. Reconnaissance... Et voici que la lumière du soleil joueur qui tourne et tourne encore m'appelle dans une autre pièce de mon petit appartement tabernacle.